

A los aseguradores les gusta pintar a los abogados con una amplia brocha, alegando que las demandas frívolas de daños personales están obstruyendo el sistema judicial. (De hecho, los casos de lesiones personales representan solo alrededor del 1 por ciento de los casos presentados en California).

Acusaciones como esta intentan ocultar una verdad importante: si usted ha sido herido en un accidente, los intereses de la compañía de seguros no se alinean con los suyos. Desea la liquidación completa a la que tiene derecho y ellos quieren mantenerla lo más baja posible.

Un buen abogado puede ayudar

Sabes qué intereses se alinean con los tuyos? Los de tu abogado. Pero como elegir al abogado adecuado, alguien que sepa cómo las aseguradoras evitan pagar a las víctimas y no permita que se salgan con la suya, por ejemplo, es importante.

Cuando contrata a un abogado con experiencia en lesiones personales, el único propósito del abogado es asegurarse de que nadie corte esquinas a tu asentamiento. No siempre puedes controlar si te metes en un accidente automovilístico. Pero con la ayuda de un abogado y un médico inteligente y capaz, puedes controlar cómo saldrás de uno.

No permita que las compañías de seguros, los médicos desinformados o el abogado equivocado le impidan obtener el acuerdo completo que se merece.

Ike Kaludi, Abogado
California Trial Law Group
(415) 967-4900
& Dr. Raymond Knapp D.C.,
(510) 243-2425



California Trial Law Group
828 San Pablo Ave. STE 109
Albany, CA 94706

Horas de operación

lunes	9:00 am - 5:00 pm
martes	9:00 am - 5:00 pm
miércoles	9:00 am - 5:00 pm
jueves	9:00 am - 5:00 pm
viernes	9:00 am - 5:00 pm
sábado	Cerrado
domingo	Cerrado

Consultas gratuitas

Usted no paga si no ganemos*

Sin-Costo:
877.794.3243

www.courtlawyerca.com

**LO QUE
NECESITA
SABER AHORA
SI HA ESTADO
INVOLUCRADO
EN UN
ACCIDENTE DE
AUTO**



Navegación de médicos, aseguradoras, y abogados después de su accidente de vehículo

Los médicos, abogados, y compañías de seguros brindan servicios valiosos; por eso los pagamos. Pero si has tenido un accidente de vehículo, no hay garantía de que no se arriesguen. Un abogado y un médico con experiencia en lesiones personales, alguien que conoce los pormenores de cómo las víctimas de accidentes pueden ser aprovechadas, es su aliado más importante.

Doctores

Si sufrió un accidente automovilístico, necesita un diagnóstico completo y preciso por parte de un médico para obtener la liquidación total que se merece. Un diagnóstico incompleto no solo dañará su recuperación, sino que también podría aumentar drásticamente sus costos médicos. Digamos que tienes un accidente. Usted conducía y recibió un golpe por la espalda, y luego lo llevaron al hospital en ambulancia y perdió el conocimiento brevemente. Ahora siente un dolor de cuello que se irradia hacia abajo en su hombro, brazo y mano. También tiene dolores de cabeza, mareos, visión borrosa y pérdida de concentración. Usted le transmite todo esto al médico.

Cómo se ve un diagnóstico completo? Un examen ortopédico, físico y neurológico completo examina todas las partes del cuerpo lesionadas, ya sea que finalmente sean tratadas o no. Un diagnóstico completo puede verse más o menos así:

Diagnóstico completo

1. S06.DX1A conmoción cerebral, breve pérdida de conciencia
2. Vértigo R42, mareos y vértigo
3. M54.12 Radiculitis cervical
4. G44.89 Dolor de cabeza
5. S16.1XXA Esfuerzo cervical
6. S13.4XXA esguince cervical
7. M99.01 Disfunción segmentaria cervical
8. M48.32 Espondilopatía traumática cervical
9. S43.401A esguince de hombro derecho
10. M77.01 epicondilitis medial derecha
11. G56.01 túnel carpiano derecho

Por el contrario, un diagnóstico incompleto solo podría decir esto:

Diagnóstico Incompleto

1. S16.1XXA Esfuerzo cervical
2. S13.4XXA esguince cervical

No necesita un título médico para ver que hay una gran diferencia entre los dos.

Porque es esto importante? Debido a que su diagnóstico es utilizado por las compañías de seguros para establecer la liquidación máxima que recibirá por sus lesiones.

Mira los diagnósticos arriba. Ver los códigos a la izquierda de los síntomas? Son todo lo que su compañía de seguros de automóviles tiene que determinar para determinar el valor de su caso. Un diagnóstico incompleto lo reduce considerablemente. Como dice el refrán: basura adentro, basura afuera.

Aseguradoras

Cuando te metes en un accidente automovilístico, la compañía de seguros ingresa los códigos de diagnóstico de tu médico en un programa de software (llamado, siniestramente "Coloso" en algunos casos) y luego el programa escupe una decisión sobre tu caso.

Las aseguradoras aprovechan esta oportunidad para darle una estimación de bajabola. Coloso y programas similares reducen el valor de su reclamo al disminuirla compensación atribuida a ciertas lesiones comunes (por ejemplo, latigazo cervical).

Desafortunadamente, ese es solo el comienzo de las tácticas que usan las aseguradoras para evitar pagarle. Aquí hay algunos otros:

- Afirmar que la víctima, el médico o ambos están mintiendo
- Forzar las reclamaciones hasta el juicio haciendo solo ofertas de liquidación de bajo saldo (aumentando así los costos y el tiempo necesarios para enjuiciar un caso contra el conductor culpable)
- Convencer a los clientes culpables de no divulgar los límites de la política
- Negarse a aceptar el servicio de los documentos judiciales cuando se entabla una demanda
- Limitar el reembolso a 6-8 semanas de atención médica después de daños a su automóvil
- Colocando su reclamo en la categoría de "impacto leve, tejido blando" basado en el daño a la propiedad, independientemente de lo mal que haya sido herido.

El objetivo aquí es doble: en el corto plazo, las aseguradoras esperan convencer a las víctimas que no conocen para que se conformen con menos dinero. A largo plazo, intentan desalentar a las víctimas de presentar demandas. Ambas metas tienen sus ganancias, no su recuperación, en mente.